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Zitat von weize 

man hört nix mehr von ihm weil er anscheinend den gleichen weg nimmt wie alle
nürnberger tallente. nach der b-jugend auf der entwicklung stehen bleiben und in der
versenkung verschwinden. irgendwas stimmt da in unserer a-jugend net. mit untch
wars letztes jahr des gleiche.

Welch wunder...

Die Kerle spielen eine Liga zu tief um mit den besten in der A-Jugend zu konkurrieren und an
der Aufgabe zu wachsen, aber gleichzeitig werden sie nicht zu den Amateuren oder Profis
genommen. Ein paar Trainingseinheiten im Männerbereich, bringen einen jungen Spieler weiter
als 10 Wochen A-Jugend training!
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